
                              

           

Teilnahmebedingungen Verlosungen TdS FanZone 

 

Veranstalter  

Die Verlosung wird vom Verein Tour de Suisse, Sportstrasse 44, 2540, nachfolgend 
als «Veranstalter» bezeichnet, durchgeführt. Mit der Teilnahme an einer Verlosung des 
Verein Tour de Suisse stimmen Sie nachfolgenden Teilnahmebedingungen zu: 

 

Teilnahmeberechtigte Personen  

Zur Teilnahme berechtigt ist jede natürliche Person, die mindestens 18 Jahre alt ist. 
Mitarbeitende der Cycling Unlimited AG / Verein Tour de Suisse sind von der 
Teilnahme ausgeschlossen. Die Teilnahme an der Verlosung ist unentgeltlich und der 
Teilnehmer geht keine vertraglichen oder sonstigen rechtlichen Verpflichtungen ein. 
Insbesondere ist die Teilnahme nicht an den Kauf von Produkten oder den Bezug von 
Dienstleistungen gebunden. Es besteht kein Kaufzwang. 

Personen mit einer Wohnsitzadresse in folgenden Ländern sind zur Teilnahme 
berechtigt: 

Schweiz Frankreich 

Liechtenstein Italien 

Deutschland Belgien 

Österreich Niederlande 

 

Der Veranstalter behält sich bei einem Verstoss gegen die Teilnahmebedingungen 
oder bei Verdacht der Beeinträchtigungen der Gewinnchancen durch Manipulation oder 
andere unsachgemässe oder unfaire Mittel oder bei Vorliegen sonstiger berechtigter 
Bedenken das Recht vor, Teilnehmer auszuschliessen, bereits zuerkannte Preise 
abzuerkennen oder zurückzufordern und Ersatzgewinner zu bestimmen.  

 

Bedingungen  

Jeder Teilnehmer darf nur einmal an der Verlosung teilnehmen. Eine Teilnahme über 
Gewinnspielvereinigungen oder ähnliche Einrichtungen wird nicht akzeptiert. Zur 
Teilnahme an der Verlosung ist es erforderlich, dass alle Angaben (insbesondere 
Personenangaben) wahrheitsgemäss erfolgen. 

Die Verlosungen sind zeitlich begrenzt. Der Zeitraum der Teilnahme ist für jede 
Verlosung auf der TdS FanZone ersichtlich.  



                              

           

 

 

 

Gewinnermittlung und –Benachrichtigung  

Über die Zuteilung der Gewinne entscheidet das Los. Die Verlosung findet innerhalb 
von 10 Tagen nach Schliessung des Teilnahmezeitraumes statt. Die Gewinner werden 
nach Ablauf der Verlosung schriftlich benachrichtigt. Beantwortet der Gewinner die 
Benachrichtigung vom Veranstalter nicht innert 1 Woche nach Erhalt der 
Benachrichtigung, verfällt sein Recht auf Inanspruchnahme des Gewinns und ein 
anderer Gewinner wird gezogen.  

Es wird keine Korrespondenz über das Gewinnspiel geführt.  

 

Der Veranstalter behält sich vor, die Verlosung zu jedem Zeitpunkt ohne 
Vorankündigung und ohne Angabe von Gründen abzubrechen oder zu beenden. Von 
dieser Möglichkeit macht der Veranstalter insbesondere dann Gebrauch, wenn aus 
technischen oder rechtlichen Gründen eine ordnungsgemässe Durchführung der 
Verlosung nicht gewährleistet werden kann.  

Eine Barauszahlung der Gewinne ist nicht möglich.  

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.  

 

Versand der Preise 

Die Preise werden per Postversand oder per E-Mail (Gutscheine, E-Tickets, etc.) 
innerhalb von maximal 30 Tagen nach der Beendigung der Auktion verschickt.  

Für Versände ins Ausland muss der Teilnehmer mit Zollkosten rechnen, welche nicht 
vom Veranstalter getragen werden. 

  



                              

           

 

 

Datenschutz  

Sämtliche personenbezogene Daten der Teilnehmer können vom Veranstalter und 
dem jeweiligen Verlosungs-Partner/Sponsor für Marketingzwecke eingesehen und 
weiterverwendet werden. Der Teilnehmer willigt mit seiner Teilnahme ausdrücklich 
ein, dass seine personenbezogenen Daten (inklusive E-Mail-Adresse, Name, 
Geburtsdatum, etc.) beim Veranstalter gespeichert und für statistische und werbliche 
Zwecke genutzt werden können und dass der Veranstalter die personenbezogenen 
Daten an den jeweiligen Partner der Verlosung und den Main Partner der TdS (Primeo 
Energie) für die gleichen Zwecke weitergeben darf. Für den Gewinnfall erteilt der 
Teilnehmer dem Veranstalter ausserdem die ausdrückliche Genehmigung zur 
Veröffentlichung seiner Anrede, des Nachnamens und seines Wohnorts. Die 
Bearbeitung der Daten erfolgt unter Beachtung des schweizerischen 
Datenschutzgesetzes.  

 

Wer sich gegen eine Weitergabe der personenbezogenen Daten aussprechen möchte, 
meldet dies unverzüglich schriftlich beim Verein Tour de Suisse, Sportstrasse 44, 2540 
Grenchen.  

 

Änderung der Teilnahmebedingungen  

Der Veranstalter kann die Teilnahmebedingungen jederzeit ändern.  

 

Gerichtsstand  

Gerichtsstand ist Grenchen. Es gilt Schweizer Recht.



                              

           

 

Terms of Participation Free Raffles TdS FanZone 

 

Organiser 

The free raffles will be carried out by Verein Tour de Suisse, Sportstrasse 44, 2540 
Grenchen hereafter referred to as the “Organiser”. By participating in an auction of 
the Verein Tour de Suisse, you agree to the following conditions of participation: 

 

Eligible persons 

Any individual who is at least 18 years old is eligible to participate. Employees of 
Cycling Unlimited AG / Verein Tour de Suisse are excluded from participation. 
Participation in the raffle is free of charge and the participant does not enter into any 
contractual or other legal obligations. In particular, participation is not tied to the 
purchase of products or services. There is no obligation to purchase. 
 
Any individual whose place of residence is in one of the following countries is eligible 
to participate: 
 
Switzerland France 
Liechtenstein Italy 
Germany Belgium 
Austria Netherlands 

 
In the event of any violation of the terms of participation or suspicion that the chances 
of winning have been interfered with, whether through manipulation or other improper 
or unfair means, or in the presence of any other justified concerns, the Organiser 
reserves the right to exclude participants, withdraw or reclaim previously awarded 
prizes and select an alternative winner. 

 
Terms 

Each participant may only enter the free raffle once. Participation via lottery 
associations or similar institutions will not be accepted. In order to participate in the 
raffle, it is necessary that all information (in particular personal details) is correct. 

The raffles are limited in time. The period of participation is shown for each raffle on 
the TdS FanZone. 

  



                              

           

 

 

 

 

Determining and notifying a winner 

The allocation of the prizes will be decided by lot. The draw will take place within 10 
days after the closing of the participation period. The winner will be notified in writing 
at the end of the free raffle. If the winner does not respond to the Organiser's 
notification within one week of receipt of the notification, his/her right to claim the 
prize will lapse and a new winner will be drawn.  

No correspondence will be entered into regarding the raffle.  

The Organiser reserves the right to cancel or terminate the raffle at any time without 
prior notice and without stating grounds. The Organiser shall make use of this right in 
particular if, for technical or legal reasons, the proper conduct of the raffle cannot be 
guaranteed. 

A cash payout for the prize is not possible. 

Legal recourse is excluded. 

 

Dispatch of the prizes 

The prizes will be sent by mail or by e-mail (vouchers, e-tickets, etc.) within a 
maximum of 30 days after the end of the raffle. 

For shipments abroad, the participant must reckon with customs costs, which are not 
borne by the Organiser. 

 

Data protection 

All personal data of the participants may be viewed and further used by the Organiser 
and the respective raffle partner/sponsor for marketing purposes. By participating, the 
participant expressly agrees that his/her personal data (including e-mail address, 
name, date of birth, etc.) may be stored by the Organiser and used for statistical and 
promotional purposes and that the Organiser may pass on the personal data to the 
respective raffle partner and the Main Partner of the TdS (Primeo Energie) for the 
same purposes. In the event of winning, the participant gives their express consent 
for the publication of their title, surname and place of residence. Data will be 
processed in compliance with the Swiss Federal Act on Data Protection (Schweizer 
Datenschutzgesetz).  

 



                              

           

 

 

 

 

 

Any participant who does not wish for their personal data to be disclosed must notify 
the Organiser in writing: Verein Tour de Suisse, Sportstrasse 44, 2540 Grenchen. 

 

Amendments to the terms of participation 

The Organiser may amend the terms of participation at any time. 

 

Place of jurisdiction 

The place of jurisdiction is Grenchen. Swiss law applies. 


